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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Krause fragt nach abschließbaren Schränken in der Sporthalle. Herr Reifert wird die Mög-
lichkeiten prüfen. 
Weiter hat Frau Krause einige Fragen und Anregungen vom Stammtisch der Gewerbetreibenden 
mitgebracht. 

• Beleuchtung der Eiche über einen längeren Zeitraum 
Herr Brose erklärt, dass der Ausschuss in der Vergangenheit aufgeklärt wurde, dass dies Stress 
für den Baum wäre. 
 

• Weihnachtsbaum Ortsmitte 
Hier wurden Möglichkeiten diskutiert und Herr Reifert wird Möglichkeiten abwägen. 
 

• Stand zur Kurabgabe bzw. Wahl der Kurabgabe 
Herr Brose verweist auf die nächste Gemeindevertretersitzung, da Herr Biedenweg am heutigen 
Tage auf der Konferenz der UTG war. 
 

• Schranke Campingplatz, warum diese nicht das ganze Jahr geschlossen ist. 
Herr Reifert erklärt, dass die Rezeption dann auch ganzjährig besetzt sein müsste. Herr Kuhn 
ergänzt, dass die Nummernschilderfassung auch nicht die Rettungsfahrzeuge abdeckt. 
 

• Werbetafeln anstatt Bauzäune 
Herr Brose erklärt, dass dies in den nächsten Sitzungen ein Thema sein wird. 
 

• Wohin mit Jugendlichen, um Treffen und Beschädigungen an z.B. der Konzertmuschel zu 
verhindern 

Herr Brose wird Herrn Glanz informieren, da dies ein Thema für den Sozialausschuss ist. 
 

• Veranstaltungen das Haus des Gastes besser nutzen 
Herr Reifert erklärt, dass dies aufgrund geringer Nachfrage runtergefahren wurde. 
 

• Toilettenreinigung zwischen den Feiertagen 
Herr Reifert erklärt, dass die gesichert ist. 
 
Frau Voss möchte wissen, warum bei den Parkplätzen für die Ladesäulen am Kurzzeitparkplatz 
Strand bei einem Strafzettel verteilt werden und bei dem anderen nicht. 
Dies kann Herr Brose sich nicht erklären, da der Gemeindebeschluss vorsieht, für beide auch 
während des Ladevorgangs Parkgebühren zu erheben. 
 
 
 


